

3ra  
de  
la hora

Nº 14.904 AÑO XXI  
VIERNES 15 DE  
MARZO DE 1991

## 10/ CRONICA

# Síntesis

## Política

### Cambio en el Pac

Quedó integrada ayer la nueva mesa directiva del Partido Alianza de Centro (PAC) luego de la renuncia presentada por Juan Smitmans a la presidencia. En su reemplazo asumió Pedro Esquivel, vicepresidente; Pedro Correa, Sergio Trucco, Raúl Vallejos, Hernán Salinas, Ernesto Riquelme.

Como secretario general se designó a Patricio Rosende, tesorero Eleodoro Neumann, director de finanzas Luis Alberto Fernández, presidente de la comisión política Adolfo Ballas.

El tribunal supremo quedó compuesto por: presidente Carlos Hurtado Ruiz Tagle, asistido por Tomás Puig y el diputado Milenko Vilisic.

El mandato de esta directiva será hasta la realización del consejo general, programado para el 27 de abril. En esa oportunidad se elegirá la mesa directiva que conducirá la línea del partido, por un nuevo período, dentro de los acuerdos suscritos con la Concertación de gobierno y su filosofía doctrinaria

### Distinción a Aylwin

Una nueva distinción fue conferida al diputado Andrés Aylwin por "su permanente compromiso en la defensa de los derechos de las personas", en decisión unánime adoptada por la Comisión de Derechos Humanos de la Sexta Región. El galardón Monseñor Raúl Silva Henríquez será entregado en un acto que se efectuará el viernes 22 del presente en Rancagua, con asistencia de autoridades regionales, parlamentarios, dirigentes de organismos de derechos humanos, entre otros. Con anterioridad el parlamentario ha sido distinguido con diversos premios que destacan su vinculación en la defensa de estos derechos, incluso a nivel internacional. El Servicio de Paz y Justicia, SERPAJ, confirió al diputado Aylwin el premio Monseñor Ovando hace algunos meses, por lo que consideró relevante actuación del parlamentario en el plano de los derechos humanos.

### Senador Sorprendido

El senador designado Ronald McIntyre se mostró "desfavorablemente sorprendido" que entre las actividades cumplidas por el Ministro de Defensa, Patricio Rojas, Estados Unidos se hubiese producido un encuentro en la embajada chilena con el senador de ese país Edward Kennedy. "Asombra esta reunión precisamente con el autor de la enmienda aprobada en 1976 y que originó múltiples y graves problemas a nuestro país, en un período altamente conflictivo para su seguridad externa. Como jefe en aquel entonces de la misión naval chilena en Estados Unidos, constaté cómo la iniciativa del Sr. Kennedy cortó a Chile toda posibilidad de recibir repuestos para nuestras unidades de la Escuadra, como asimismo material para nuestra Fuerza Aérea y variados pertrechos para el Ejército, en momento en que se agudizaban críticas tensiones en el ámbito vecinal. Si bien el tesón, la capacidad técnica y la inventiva de los chilenos permitió superar la situación, ello no resta la gravedad de la iniciativa del senador Kennedy, lo cual hace incomprensible su cordial encuentro con el Sr. Ministro de Defensa".